



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

culture et communication : équipements

Question écrite n° 64312

Texte de la question

M. Christian Bourquin attire l'attention de Mme la ministre de la culture et de la communication sur la politique dite de " verdissement de l'administration ". En effet, un certain nombre d'administrations intègrent dans leur gestion des préoccupations environnementales. Il s'agit pour ces administrations d'engager des réformes allant du remplacement de l'attribution nominative de véhicules par la création de pools, à la mise en place de véhicules propres (GPL et électriques) ou à la création d'un parc de bicyclettes pour les trajets les plus courts. Ces réformes permettent de donner l'exemple d'un nouveau mode de vie ancré dans le respect de l'environnement tout en luttant activement contre la pollution atmosphérique. Il souhaiterait connaître sa position sur cette question, ainsi que les mesures déjà prises en ce sens et celles qu'elle envisage de mettre en oeuvre prochainement au sein de son ministère.

Texte de la réponse

Le ministère de la culture et de la communication, et en particulier son administration centrale, ont souhaité dès 1998 participer au mouvement dit de " verdissement " des administrations publiques. Ainsi en 1998, six véhicules de tourisme propulsés au GPL, pour un parc total de 34 véhicules de tourisme en administration centrale, ont été acquis auprès de l'UGAP. En 2000, les problèmes de sécurité qui ont affecté les véhicules roulant au GPL ont conduit le ministère à différer de nouvelles acquisitions. Le respect de l'environnement par l'administration ne consiste pas seulement en une adaptation de la flotte automobile. Le ministère de la culture a fait le choix de s'équiper en dispositifs d'éclairage fonctionnant avec des lampes fluo-compactes qui se caractérisent par une faible consommation d'énergie. Le ministère s'est en outre engagé dans une démarche générale de recyclage de ses déchets en collectant les piles usagées et en privilégiant l'achat de consommables recyclés. En 2002, il complétera cette action en organisant la récupération des vieux papiers en vue de leur recyclage.

Données clés

Auteur : [M. Christian Bourquin](#)

Circonscription : Pyrénées-Orientales (3^e circonscription) - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 64312

Rubrique : Ministères et secrétariats d'état

Ministère interrogé : culture et communication

Ministère attributaire : culture et communication

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 23 juillet 2001, page 4179

Réponse publiée le : 5 novembre 2001, page 6316